

**Antrag Nr. 07-F-01-0046**  
**SPD-Fraktion**

---

**Betreff:**

Verkehrliche Situation rund um Hauptbahnhof und Liliencarré  
- Antrag der SPD-Fraktion vom 25.4.2007 -

**Antragstext:**

*Der Ausschuss möge beschließen:*

Der Magistrat wird gebeten, zu berichten, wann und in welcher Anzahl auf dem Bahnhofsplatz (zwischen Hauptbahnhof und Liliencarré – aber an anderen Standorten) Fahrradständer installiert werden.

*Der Ausschuss möge außerdem beschließen:*

Der Magistrat wird aufgefordert, baldmöglichst ein schlüssiges Radwegekonzept für die An- und Abfahrtswege zum Hauptbahnhof vorzulegen. Dabei ist insbesondere auf eine sinnvolle Wegeführung des Fahrradweges auf dem Kaiser-Friedrich-Ring in Richtung Hauptbahnhof, Höhe Liliencarré, zu achten, da es hier in letzter Zeit erhebliche Probleme gab.

Wiesbaden, 25. April 2007

gez.

f.d.R.

Kai-Christofer Burghard  
Planungspolitischer Sprecher

Christian Lahr  
Fraktionsassistent